Ice Bucket Challenge: c'est reparti!

Rédaction en ligne Mis en ligne samedi 1 août 2015, 14h00

L'association de la lutte contre la sclérose latérale amyotrophique (SLA) a décidé de relancer ce fameux défi.



Dans un communiqué, le SLA a annoncé vouloir relancer l'Ice Bucket Challenge. Souvenez-vous, il y a un an tout le monde (ou presque) avait participé à ce défi. Il fallait se filmer en train de se renverser de l'eau glacée sur la tête et ensuite nominer trois personnes. Le but était de récolter un maximum d'argent afin d'aider les recherches sur la maladie de Charcot.

« La science a fait un bond en avant dans ses recherches pour un traitement contre cette maladie neurodégénérative mortelle, mais ce n'est pas encore suffisant. C'est pourquoi la Ligue SLA, ainsi que les associations SLA à l'échelle internationale, relance le ALS Ice Bucket Challenge au mois d'août » explique l'association dans son communiqué. L'ASBL invite tous les Belges à les rejoindre à Louvain le lundi 3 août en après-midi pour relever le défi. On espère que l'édition 2015 aura le même succès que l'année passée. En 2014, l'Ice Bucket Challenge a permis de récolter 310.000 euros en Belgique et 215 millions d'euros dans le monde.